

BRANCHENNEWS

Hobart erhält Singapore Green Label



Das Modell AMX der Profi Serie von Hobart wurde nun mit dem Singapore Green Label ausgezeichnet / Foto: Hobart

Starke Leistung trotz geringen Verbrauchs: Spülmaschinenhersteller Hobart hat seine Haubenspülmaschinen weiter optimiert und diese zu Beginn des Jahres vorgestellt. Für deren Umweltfreundlichkeit wurde nun das Modell AMX der Profi Serie mit dem Singapore Green Label ausgezeichnet.

Verliehen wird das Gütesiegel vom ?Singapore Environment Council?, einer Non-Profit-Organisation, die mit der Auszeichnung Produkte prämiert, die besonders umweltschonend sind.

Die Haubenspülmaschine AMX ist laut Hobart mit einem Frischwasserverbrauch von nur 2,0 Litern pro Korb eine der sparsamsten Spülmaschinen auf dem Markt und verfügt über diverse Features, die zum Umweltschutz beitragen. Der serienmäßige Abluft-Energiespeicher reduziert beispielsweise erheblich den Energieverbrauch. Denn durch die allseitig geschlossene Haube verbleibt der heiße Wrasen im System und wird nicht an den Raum abgegeben. Somit kann die gespeicherte Wärmeenergie erneut genutzt werden. Auf diese Weise können pro Jahr bis zu 3.120 kWh eingespart werden. Gleichzeitig wird das Raumklima in der Spülküche spürbar verbessert.